

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



ESCO
Publicidad
y RRPP

GranadaDigital

Martes, 02 diciembre de 2008, 12:25

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

¿Qué quieres buscar?

Universidad

PREMIOS ANDALUCÍA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

Un proyecto de la UGR que desarrolla sistemas inteligentes para diagnosticar Alzheimer, premiado por la Consejería de Innovación

martes, 02/12/2008 11:58

Redacción GD

[Imprimir](#) [Enviar](#)

Un proyecto granadino desarrollado en la Universidad de Granada ha sido premiado en el marco de los III Premios Andalucía Sociedad de la Información, unos galardones que reconocen la labor desarrollada por distintos agentes andaluces (ciudadanos, empresas, asociaciones, instituciones públicas y privadas) para contribuir al desarrollo de la Sociedad de la Información y el Conocimiento en Andalucía.

Este galardón distingue diez categorías: Empresa TIC del Año, Mejor Empresa de Nueva Creación en el sector TIC, Premio de la Cooperación Empresarial, Mejor Iniciativa a la Modernización Empresarial, Mejor Iniciativa de e-Administración Local, Mejor Iniciativa de I+D+i, Mejor Proyecto de I+D Universitario, Mejor Proyecto de Acción Social y Mejor Proyecto de divulgación y difusión de las TIC.

El proyecto granadino denominado PETRI-DENCLASES y que ha sido premiado como el Mejor Proyecto de I+D universitario, se centra en el desarrollo de sistemas inteligentes de ayuda al diagnóstico de la enfermedad del Alzheimer mediante imágenes médicas siendo desarrollado por un grupo de investigación de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías informática de la Universidad de Granada.

El proyecto trata de establecer un diagnóstico temprano y exacto de la enfermedad de alzheimer que permitirá ayudar a los pacientes y a sus familias a planear el futuro, dándoles tiempo para decidir las opciones de cuidado mientras el paciente todavía puede participar en la toma de decisiones.

Para Francisco Cuenca, delegado de la Consejería de Innovación, "la concesión del galardón a un grupo de investigación de la Universidad de Granada viene a corroborar el enorme potencial y la gran capacidad de nuestros investigadores, y más en un caso como este que tiene en la salud y el bienestar humano su principal objetivo"

Los Premios ASI 2008, creados por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, pretenden apoyar y dinamizar los distintos proyectos e iniciativas desarrollados en la región andaluza que centran su innovación, productividad y cooperación en las Tecnologías de la Información y la Comunicación.



Francisco Cuenca, en una imagen de Ampliar archivo



OPINIÓN

Enviar esta noticia a ...

[Imprimir](#) [Enviar](#)

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:
Su Correo Electrónico:
Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |